

2022年11月4日

各位

ENEOS株式会社

ENEOS野球部が「第71回神奈川スポーツ賞」を受賞！

ENEOS野球部（監督：大久保 秀昭）は、「第71回神奈川スポーツ賞」を受賞しましたので、お知らせいたします。

「神奈川スポーツ賞」は、1952年から神奈川県と神奈川新聞社が共同で実施している事業で、毎年、スポーツにおいて功績顕著な神奈川の個人または団体に対して贈呈されます。

今回の受賞は、ENEOS野球部が、第93回都市対抗野球大会において史上最多となる9年ぶり12度目の優勝を果たしたことが高く評価されました。

なお、今回の受賞は、第5回（1956年）、第35回（1986年）、第42回（1993年）、第57回（2008年）、第61回（2012年）に続く6度目となります。

ENEOS野球部は、7月の都市対抗野球大会に続き、現在行われている第47回社会人野球日本選手権大会（会場：京セラドーム大阪）での二冠を目指してまいります。皆さまの温かいご声援をよろしくお願いします。

当社は、ENEOSグループの行動基準の一つである「市民社会の発展への貢献」を目指し、今後も「野球競技」を通じたスポーツ振興および次世代の育成を積極的に推進してまいります。

<神奈川スポーツ賞概要> <https://www.pref.kanagawa.jp/docs/yi4/bunspo/bunspotop.html>

以上



<贈呈式の様子>

神奈川県 黒岩 祐治知事から賞状の贈呈を受ける当社 広報部企業スポーツ室長 石崎 栄司
（黒岩知事後方は神奈川新聞社 須藤 浩之社長）

写真提供「神奈川県」